

cos discursos de los respectivos Catedráticos.

Yo no haria un panegirico de las tareas de esta Corporacion, si la viese dedicada esclusivamente á trabajar ingeniosas teorías, que deslumbrasen á los hombres con ideas singulares y raras, corriendo en pos de un nombre vano y efímero: mas cuando la considero animada de los deseos de engrandecer esta Provincia, y hacerla digna de la mas amada de las Reinas, emprendiendo, entre otra multitud de objetos que la ocupan, la grandiosa obra de fomentar y perfeccionar uno de los primeros ramos que elevan las Naciones al mas alto punto de felicidad, yo me congratulo y glorío de verme inscripto en el número de sus laboriosos individuos, y de haber sido elegido, en ausencia de su digno Director, para hacer esta sencilla manifestacion.

Bien persuadida la Sociedad de la necesidad de fomentar en esta Provincia el estudio de aquellas ciencias, cuyo conocimiento es indispensable á la perfeccion de las Artes, trató en distintas juntas de establecer una Cátedra donde se enseñase Agricultura, Minerología y Química, pero este grandioso pro-

